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２ 教育委員会の活動状況 
 
（１）教育委員会委員（平成 28 年度在籍） 

職   名 氏 名 

委 員 長 野 田  雅 代 

委員（委員長職務代理者） 小 林  久 枝 

委 員 久  米   賢  治 

委 員 水 野  善 久 

委 員 （ 教 育 長 ）  恒 川    渉 

（敬称略） 

 
（２） 教育委員会の開催状況 

定例会    １２回 
臨時会     ２回 
議案     ４８件 
承認     １４件 
報告事項   ６８件 

 
 
（３）教育委員会委員の主な活動 
   委員研修会        ３回   参加人数  延べ １５人 
   知多地方教育事務協議会  ５回   参加人数  延べ １０人 
   入学式・卒業式  延べ ２０校   参加人数  延べ ２０人 
   学校訪問        １０校   参加人数  延べ ２０人 
   その他各種行事等   １００回   参加人数  延べ１３１人 
 
（４）委員会活動の情報発信 

東浦町のホームページで定例会の議題等、教育委員会事務局及び学校

の概要を掲載している。 
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第２章 教育委員会事務点検・評価会議の委員の意見 
 

 この報告書は、教育委員会の事業ごとに、その取組状況を検証し、自己点検・

自己評価を実施した結果をまとめたものである。 

平成 28 年度事務事業の点検・評価を行った結果、各事業の取り組みについて

は、教育委員会会議等での様々な意見の反映、また、前年度の活動に対し反省

すべき点への改善が加えられており、平成 28 年度の事業に活かして実施されて

いると認められる。 

 しかし、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26 条は、極めて広範囲

なものを要求しているにも関わらず、町として教育改革等に対する取組みなど

の記載がされていないため、対象としている報告事項の範囲を示すなどの整理

が必要である。次年度への改善につながるよう努力していただきたい。 

 いじめや不登校の問題については、近年、特にその要因が多様化しているだ

けに関係者が密接に連携し合うネットワークの仕組みが必要である。学校の先

生のみならず、事務員や養護教諭等、さらに地域の人々も含めた情報交換の工

夫が急務である。 
 社会教育分野において、コミュニティの中核拠点であるはずの場所にインタ

ーネット環境が整備されていないことは、早急に解決すべき課題である。また、

学校教育分野においては、教育効果をより高めるためにさらなるＩＴ技術の活

用など指導技術の研鑽を期待したい。 
 給食センターについては、給食を調理する職員の安全衛生教育の具体的な取

組方法を記載し、より安心安全な給食の提供につなげることが必要である。 
 図書館については、利用者拡大のために、変革を図ろうとする積極的な試み

は力強く頼もしく感じる。また、単なる学習の場のみでなく、幅広い機能を持

たす動きが強まっているため、今後、コミュニティの在り方など時代が変化す

る中でこれらに対応する図書館の在り方も変容しなければならず、住民に理解

されていくためには、図書館の目指すべき方向性を考えることが重要である。 
 事業の縮小及び廃止については、前年度の踏襲ではなく、しっかりと目的を

持って行うことが大切である。また、廃止の事業については、見直すことによ

って、新たな展開を見出すことも重要である。 

 それぞれの事業について、自己点検・自己評価を行い、表面化した課題や問

題点を整理及び検討し、今後の活動に活かして事業推進に役立てていただくこ

とを期待する。 
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教育委員会事務点検・評価会議名簿 

１ 学識経験者（西部中学校評議員）  橋本 一男 

２ 学識経験者（元森岡連絡所長）   水野 幸三郎 

３ 学識経験者（片葩小学校評議員）  草野 由美子 

４ 事務局職員（教育長）        恒川  渉 

５ 事務局職員（教育部長）       河合 通夫 
 
 
 
 
東浦町教育委員会事務局 
〒470-2192 愛知県知多郡東浦町大字緒川字政所 20 番地 

TEL ：0562－83－3111（学校教育課） 

FAX ：0562－83－8180 

Mail：gakko@town.aichi-higashiura.lg.jp 

 


